
Mitteilungen des Ausschussvorsitzenden liegen nicht vor. 
 
Bürgerschaftsmitglied Herr Strohdiek fragt nach dem Stand zum Mehrgenerationenhaus. 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt, dass er eine Entscheidung des Bundesministeriums für 
Familie, Senioren, Frauen und Jugend zur Trägerschaft bis Ende April d.J. erwarte. 
 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung 


